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证券代码：002043                                     证券简称：兔宝宝 

德华兔宝宝装饰新材股份有限公司 

投资者关系活动记录表                                               

编号：2022-004 

投资者关系活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观            ☑电话交流会议 

参与单位名称 

光大证券、平安养老基金、鹏华基金、富国基金、域秀资产管理有限公司、兴银理

财有限公司、上海理城资产管理有限公司、上海开思股权投资基金管理有限公司等。 

时间 

2022年 6 月 22日 

地点 

电话会议，线上 

上市公司接待人员姓名 

董事会秘书丁涛 

投资者关系活动主要内容介绍 

1、公司目前受疫情影响地区的业务恢复情况如何，对于下半年各业务板块的展

望是怎么样的？ 

答：二季度的疫情对公司几块业务都有不同程度的影响。核心的板材业务近几

年全国范围各区域多渠道的业务布局正在显现效果，整体销售受疫情影响较小。三

月中下旬以来，华东地区的市场销售因物流中断和家装施工停滞，几个省市都有不

同程度的影响，排序来看的话依次为上海、江苏、安徽、福建，其他省市受疫情影

响较小。目前随着疫情的好转，市场正在有序恢复中，除上海以外其他地区都处于

正常状态。 

兔宝宝家居业务由于销售区域范围更集中在华东地区，因此二季度受疫情影响

更大。其中四五月影响较大，六月份以来从前端订单来看业务恢复的比较强劲。 

青岛裕丰汉唐由于三月份青岛当地的疫情影响叠加房开商开工施工端放缓等因

素影响，上半年在发货以及安装交付等环节受到一定的影响。 

从整个公司来看，二季度的疫情对公司整体的影响在预期范围内，目前几块业

务的发展都在快速修复过程中，展望下半年，各业务团队还是非常有信心去完成全
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年的指标任务。 

 

2、怎么看待地产整体下行的趋势下，装饰材料、定制家居的业务的发展影响？ 

答：公司经营的人造板品类的主要用途为板式家具和室内装修，参考海外，定

制家具的使用年限一般为 15-25年，随着住房保有量的逐年提升，未来翻新的需求

会逐年加大，特别是早年阶段用低端刨花板的产品更换的需求会更大，加上每年销

售的新房数量有 1000多万套，这块市场的需求是没有问题的，市场长期来看可以保

持稳定的发展态势。 

 

3、未来裕丰汉唐的发展规划以及其业务与兔宝宝本部业务融合上有什么想法？ 

答：面对目前的房地产形势，我们更多的是考虑应收账款的安全性，从优化客

户结构、提升优质客户的集采份额、加强应收账款管理、包括在安装交付上做好服

务、提升客户的满意度几方面不断的去提升。当前肯定是最困难的阶段，但是我们

也相信公司只要坚定信心，提升团队，经过这一轮洗牌后留给我们的市场机会还是

非常大的。 

未来裕丰汉唐的主营业务还是以工程定制柜类业务为主，后期会逐步拓宽产品

品类，会融合进兔宝宝的地板、木门以及板材。 

 

4、公司产品相较于竞争对手的核心竞争力？ 

答：经过三十年的发展，公司在品牌影响力、营销渠道建设、研发与技术、产

品优势、供应链建设等方面形成了较强的综合竞争优势。 

 

5、怎么看待今年的成本情况？ 

答：今年公司原材料木材、胶粘剂、浸渍纸价格比较稳定，预计全年毛利率比

较稳定。 

 

附件清单（如有） 

无 

 


